



„AXA übernimmt als verantwortungsbewusstes Unternehmen eine wichtige Funktion in der Gesellschaft. Mit unserer Unternehmenskultur fördern wir das ehrenamtliche Engagement der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und die Verantwortung für die Gemeinschaft.

Der Verein AXA von Herz zu Herz übernimmt dabei eine tragende Rolle.

Die Ursprungsidee, das Konzept und die Umsetzung in über 100 sozialen Einrichtungen im ganzen Bundesgebiet begeistern mich immer wieder aufs Neue. Im Vordergrund stehen nicht Geldspenden und Scheckbuchmentalität, sondern das **aktive Engagement der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter von AXA**, die Zeit und Tatkraft für gemeinnützige Initiativen einbringen. Getreu dem Vereinsmotto „Ein Tag, der gut tut!“ ist die Situation doppelt positiv: Sozial schwachen oder kranken Kindern und Erwachsenen wird geholfen und das „Wir-Gefühl“ und der Teamgeist unter den Kolleginnen und Kollegen werden gestärkt. So entsteht ein Netzwerk, geprägt von Vertrauen und Hilfsbereitschaft.

Meine Hochachtung gilt jedem Einzelnen, der die Vereinsarbeit aktiv unterstützt, und ich werde seitens des Vorstands weiterhin dafür Sorge tragen, dass wir gemeinsam diese sinnvolle und wunderbare Art der Nachbarschaftshilfe fortsetzen.

Machen Sie mit und engagieren Sie sich für die gute Sache!“

Dr. Thomas Buberl
Vorsitzender des Vorstands
der AXA Konzern AG

Ihre Ansprechpartnerin:

Marita Ulrich
Geschäftsführerin
AXA von Herz zu Herz e.V.
Colonia-Allee 10–20
51067 Köln
Tel.: 0221 148-32901
Fax: 0221 148-4432901
E-Mail: Marita.Ulrich@AXA.de

Spendenkonto:
AXA von Herz zu Herz e.V.
Deutsche Bank AG, Köln
BLZ: 370 700 60
Konto-Nr.: 190 34 34 34

Weitere Informationen finden Sie
im Intranet oder im Internet unter:
www.AXA.de/Herz-zu-Herz

AXA von Herz zu Herz e.V.

Persönliches Mitarbeiter-
Engagement mit
großer Wirkung.



31500277 (5.13) Titelbild: Carsten Schöne



Der Verein AXA von Herz zu Herz e.V.

AXA von Herz zu Herz gründet auf eine Idee von Claude Bébéar (ehemaliger Vorstandsvorsitzender der AXA Gruppe), der die Initiative 1991 unter dem Namen AXA Atout Cœur ins Leben gerufen hat.

Die Initiative verfolgt den Gedanken, das Wertvollste der AXA Gruppe – ihre Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter – für ehrenamtliches Engagement zu gewinnen, um hilfsbedürftigen Menschen Unterstützung und Zuwendung zu geben.

Als gemeinnütziger Verein unterstützt AXA von Herz zu Herz soziale Organisationen und Institutionen. Finanziert wird AXA von Herz zu Herz vom AXA Konzern und durch Spenden der Mitarbeiter.

AXA von Herz zu Herz im Überblick

- Im Vordergrund steht die aktive und tatkräftige Hilfe – ehrenamtlich und in der Freizeit.
- Alle Kosten für soziale Aktionen trägt der Verein. Hierfür stellt der AXA Konzern ein Jahresbudget zur Verfügung.
- Soziale Organisationen, die sich um Heimkinder, sozial Schwache, Senioren, Kranke und Behinderte kümmern, erhalten Unterstützung. Der Schwerpunkt liegt auf Nachbarschaftshilfe in Deutschland.
- Die Kooperationen mit ausgewählten sozialen Institutionen (sog. Dauerpartnerschaften) erfolgen über einen unbegrenzt langen Zeitraum. Die Unterstützungsmaßnahmen orientieren sich an den Belangen und Bedürfnissen der Partner.
- Statt Geldspenden im klassischen Sinn steht bei AXA von Herz zu Herz das aktive ehrenamtliche Engagement der Mitarbeiter im Vordergrund.

Machen Sie mit! Jede Hilfe ist willkommen.

Jeder Mitarbeiter im Innendienst, Kollegen und Vermittler des Exklusivvertriebs, Makler sowie Rentner, Vorruheständler und ihre Familienangehörigen können die Vereinsarbeit unterstützen und Mitglied werden. Die Mitgliedschaft ist kostenlos. **Sie können auf unterschiedliche Art und Weise an den Aktionen von AXA von Herz zu Herz teilnehmen:**

- Sie beteiligen sich an Veranstaltungen oder Aktionen, die AXA von Herz zu Herz in Kooperation mit karitativen Institutionen erarbeitet und regelmäßig in einem Aktionsplan veröffentlicht.
- Sie schlagen Ihrerseits Projekte vor, die der Verein in seinen Aktionsplan aufnimmt.
- Sie betreuen als „Kordinator“ selbst Projekte, initiieren und organisieren Aktionen und motivieren andere zum Mitmachen.
- Sie sammeln oder spenden Geld, um die Aktionen des Vereins finanziell zu unterstützen. Jeder Cent kommt an.

Bei all Ihren Aktivitäten bestimmen Sie Ihr Engagement selbst und legen fest, **wann, wo, wie oft, wie lange und auf welche Art** Sie helfen möchten.



„Ein Tag, der gut tut!“

Zurzeit pflegen fast 40 Koordinatoren und viele hundert Helfer an zwölf Standorten in Deutschland über 90 Dauerpartnerschaften mit sozialen Einrichtungen. Im Rahmen dieser Kontakte finden mehrmals pro Jahr Aktionen statt. Dadurch entstehen oft enge emotionale Bindungen zwischen den Helfern und den Menschen, die sie betreuen.

AXA von Herz zu Herz möchte jeden dazu motivieren, mindestens ein Mal pro Jahr ehrenamtlich an einer sozialen Aktion teilzunehmen.

Aktionen und Ausflüge mit den Partnern

Sommerfeste und Weihnachtsaktionen, Blindenbegleitung, Besuche von Veranstaltungen (Theater, Kino, Zoo etc.), sportliche Aktivitäten (Schwimmbad, Kletterhalle).

Tatkräftige Hilfe in sozialen Institutionen

Renovierungs- oder Aufräumaktionen, Gartenarbeit, Aufbau von Spielplatzgeräten, Nachhilfeunterricht, Unterstützung bei Bewerbungen.

Sachspenden aller Art

Kleidung und Schuhe, technische Kleingeräte, Kinderspielzeug, Fahrräder.